

Pressemitteilung vom: 16. Nov. 2005

Thema: Ulf Kahle – tödlicher Motorradunfall – Spende anstatt Kränze

Am 04.09.2005 ist Ulf Kahle bei einem Motorradunfall ums Leben gekommen.



*Wir können Tränen vergießen – weil Ulf gegangen ist;
oder wir können lächeln – weil er gelebt hat;
wir können die Augen schließen und beten, dass
er wiederkehrt; oder wir können die Augen öffnen
und all das sehen, was Ulf tat, wie er war
und vor allem, welche Erinnerungen Ulf uns gibt.
(Claudia, Freundin von Ulf)*

ULF KAHLE

*21. Dezember 1966

†04. September 2005

Anstatt Blumen und Kränze gingen Spenden an:
Kinder-Hospiz Sternenbrücke e. V., Kindergarten St. Severini Kirchwerder,
MEHRSi – Sicherheit für Biker e. V.

MEHRSi e.V. erhielt eine Spende in Höhe von 500,00 Euro
und bedankt sich im Namen aller Motorradfahrer.

Ulf „BlueXstream“ war Mitglied im SVrider-Forum.
Hier haben seine Freunde in großer Anteilnahme Abschied von Ulf genommen:
<http://www.svrider.de/Forum/viewtopic.php?t=24456>

Unsere Anteilnahme gilt der Familie, den Angehörigen und Claudia.

MEHRSi – Sicherheit für Biker e.V.